

## **Bauchschmerzprotokoll**

Sehr geehrte Eltern,

Ihr Kind leidet unter immer wiederkehrenden Bauchschmerzen. Leider ist Bauchschmerz auch bei Kindern und Jugendlichen ein sehr häufig vorkommendes Symptom, das auf viele verschiedene Erkrankungen hinweisen kann. Daher ist es sehr wichtig möglichst viele Angaben über den Bauchschmerz und sein Auftreten zu erhalten. Ich bitte Sie daher ein Bauchschmerzprotokoll anzufertigen und über einen Zeitraum von mindestens 3 – 4 Wochen zu führen. Aus den erhaltenen Informationen ergibt sich oft ein Muster, das die Diagnose erheblich erleichtert.

Bitte vereinbaren Sie am Beginn der Beobachtungszeit einen Untersuchungstermin in ca. 3 –4 Wochen, dabei wird Ihr Kind internistisch untersucht werden und wir werden entscheiden ob noch weitere Untersuchungen ( Ultraschall, Blutabnahme, ...) erforderlich sind.

Bitte melden sie sich unverzüglich mit Ihrem Kind wenn folgende Symptome auftreten:

Gewichtsverlust ( 1 x wöchentlich das Kind wiegen), anhaltendes Erbrechen, Schmerzen während des Stuhlgangs, viel Blut- oder Schleimabgang beim Stuhlgang.

Vielen Dank für Ihre Mitarbeit

Das Team der Praxis 3 KÄSEhoch

